白山市立白峰小学校 =/=/

校長室だより

NO 6 平成 2 9 年 8 月 3 1 日



昨日の窓ふき作業ありがとうございました。学校がきれいになって清々しい感じです。二学期を気持ちよくスタートできます。育友会のご協力とてもありがたく思います。また、校内水泳記録会の応援もありがとうございました。子ども達の一所懸命にがんばる姿はよいものですね。水泳では夏休み



中にへき地教育振興会(へき振)の水泳交歓会がありました。5、6年生が参加しました。他の学校の子ども達と競い合い、ふれあいよい時間を過ごしました。競い合うことで力が伸びたことと思います。また、ふれあいでは全員で「せんたくき」をしました。全員でプールのまわりにそって歩きます。おおきなうずができ、その中で浮くことで進む経験や反対まわりをしたときの水の抵抗感を楽しんでいました。少人数の学校ではできない体験ができました。

## 充実した二学期になるように!

さて、楽しい夏休みが終わり二学期が始まりました。二学期は運動会や学習発表会をはじめ、たくさんの行事があります。自分の力を発揮する機会が多いということですね。 日々の学習の充実とともに、自分の力を発揮して高めていってほしいと思います。

始業式で二学期に向けて、「自律と自立」するために次の三つのことをがんばってほ しいと話しました。

- 一、やらなくてはならないことをやる。やってはいけないことはやらない。
- 一、人のためになることをする。人のいやがることや人の心や体を傷つけることはしない。
- 一、自分の身は自分で守る。友達の身も守れるようになるとよい。 の三つです。当たり前のようですが、なかなか難しいところがあります。人間どちらか というと、「やらなくてはならないことはやりたくなく、やってはいけないことはした くなる」傾向があります。しかしそれを「自律」して「自立」のために身に付けて日々 の生活を行っているのではないでしょうか。

子ども達もいろいろな思いの中で日々の生活を送っていることと思います。しかし、自分の将来の充実した人生を送るために、学校や家庭、地域でいろいろなことを学び、身に付けていくことが大切だと思います。「自律し自立する」「自分の身を守る」ために二学期も、一日一日を大切にすごしてよい二学期を送ってほしいと思います。

子どもの成長のために二学期もご協力のほどよろしくお願いします。